





Projet d'aménagement de l'Ecole Boudah Ould Bousseiri

Objectif du projet:

L'objectif de ce projet était d'offrir de meilleures conditions d'accueil aux 543 élèves régulièrement inscrits dans cette école et améliorer les conditions de travail des enseignants et employés qui les accueillent.

Lieu: Quartier El Mina à Nouakchott



Le financement alloué par le Gouvernement du **Japon**, au titre de l'**Aide Japonaise Non-Remboursable pour les Projets Locaux** (APL), d'un montant de quarante-quatre mille trente-sept (44.037) Euros soit environ dix-sept millions (17.000.000) d'Ouguiyas, à cette ONG mauritanienne, pour la construction d'un bâtiment scolaire composé de deux salles de classes, un bureau de directeur, et aussi l'acquisition d'équipements scolaires telles que des tables et chaises au profit des enfants de cette école.





Le 3 décembre 2013 a eu lieu la cérémonie d'inauguration des aménagements de l'Ecole Boudah Ould Bousseiri en présence de Son Excellence Monsieur Jun Yoshida, Ambassadeur du Japon en Mauritanie et Madame Hawa Sidibe, Présidente de l'ONG « Association pour le Développement et de la Promotion des Droits Humains ».







